

Publicación: **Reparan unos 40 kilómetros de caminos en el término de Orgaz.**—En *La Tribuna de Toledo*, 10 de febrero de 2012

Asunto:



Provincia | 10/02/2012

Infraestructuras

Reparan unos 40 kilómetros de caminos en el término de Orgaz

Actuación de la Mancomunidad 'Río Algodor'

LATRIBUNADETOLEDO.ES

El Servicio de Caminos de la Mancomunidad de Aguas 'Río Algodor' ha concluido la reparación de unos 40 kilómetros de vías rurales de la localidad de Orgaz. La inversión que ha supuesto para el Ayuntamiento orgaceño ha sido de tan solo 11.000 euros, precio que incluye tanto los trabajos como el aporte de más de 1.400 metros cúbicos de zahorras y materiales, según recuerda la Mancomunidad en una nota.

Los trabajos se han realizado sobre las vías rurales de camino 'El Madroñal', camino 'Raíl', camino 'Arisgotas', 'El Tejar', 'Casalgordo', 'Santa Bárbara', 'Las Merinas' o camino 'Patapalo'.

Entre las intervenciones que se han llevado a cabo en el término municipal de esta localidad, situada al oeste de la provincia de Toledo, destaca la que se ha realizado sobre el camino de Orgaz a Arisgotas. Aquí se ha realizado la apertura de un vial en el paraje del 'Cerro del Atochal' de unos cuatro metros de ancho, y cerca de dos kilómetros de longitud, que llevaba cerrado más de 40 años.

Dicho lugar destaca por estar en un promontorio a unos cuatro kilómetros de Orgaz, equidistante de su pedanía, Arisgotas, desde el que se otea un bello paraje donde se sitúa un alojamiento rural.

Por su singular interés, el equipo de caminos ha realizado una segunda fase de apertura de este camino que viene a ser una vía más para dar acceso y facilitar las rutas pedestres, en bicicleta o a caballo, en plenos Montes de Toledo, en lo que son las estribaciones del Parque Nacional de Cabañeros.

Para la apertura de esta vía rural, que transita en lo que es el límite de Orgaz y Arisgotas, ha sido preciso retirar más de 500 metros cúbicos de piedra y el aporte de otra tanta cantidad de zahorras para afirmar y hacer transitable y garantizar la durabilidad de este camino.

El Servicio de Caminos de la Mancomunidad destaca que ha vuelto a contribuir con su labor, a lo que es, no sólo el acceso de los agricultores y ganaderos a sus explotaciones agrarias, sino también la entrada a un paraje turístico de primera magnitud.

Villa de Orgaz > Orgaz en la prensa

Selección: Jesús Gómez Fernández-Cabrera. Febrero de 2012.

Disponible en: www.villadeorgaz.es